

Jahresbericht der Jungschwinger-Saison 2024

Die Jungschwinger haben dieses Jahr eine Saison voller spannender Erlebnisse, Fortschritte und toller Ergebnisse hinter sich. Für Elias war es ein besonderes Jahr, denn es war seine allererste Saison und er hat sich gut ins Team eingefügt.

Obwohl das Hallenschwingen in Lenzburg noch etwas schwierig für alle war, brachte der gemeinsame Ausflug in den Europapark die Gruppe richtig zusammen. Mit viel Spass auf den Bahnen und einer tollen Zeit starteten die Jungs motiviert in die Saison.

Im Laufe der Schwingfeste zeigte sich schnell, dass das Training sich lohnte: Beim Sissacher Frühlingsschwinget sammelten die Jungs viele gute Plätze. Kilian und Giorgio erkämpften sich daraufhin beim Solothurner Jungschwingerstag ihre ersten Zweige der Saison.

Ein Höhepunkt war der Baseltädischer Nachwuchsschwingertag bei dem Fynn F. mit dem 3. Platz und einem Zweig glänzte. Ebenfalls holten sich Maurice, Kilian und Fynn B. einen Zweig.

Am Basellandschaftlichen Nachwuchsschwingertag holte Fynn F. einen Zweig und den 3. Platz. Weitere Zweige gab es für Kilian, Maurice und Fynn B. Elias verpasste seinen ersten Zweig nur um $\frac{1}{4}$.

Am Steinegg Schwinget durfte das Team schliesslich einen Festsieg durch Kilian feiern, und beim Herbstschwinget in Mümliswil rundeten Fynn F. und Kilian die Saison mit jeweils einem Zweig und dem 3. Platz ab.

Besonders erfreulich ist es, so viele motivierte Jungschwinger im Training zu haben. Die grosse Teilnehmerzahl sorgt nicht nur für eine gute Dynamik und viel Teamgeist, sondern auch dafür, dass sich die Jungs gegenseitig antreiben und immer besser werden.

Nun freuen wir uns auf das Niklausschwinget in Pratteln am 7. Dezember und ich wünsche allen Jungschwingern viel Erfolg!

Jungschwingertrainer



Cyril Schopferer